



秋の 秋まつり

実行委員会

収穫に感謝!
うまいもんを売ろう!



ヤ・シイパークで

実りの秋となるこの季節に、夜須の農協で開催していた「農業祭」の内容を新たに、ヤ・シイパークで開催することになりました。それが、第1回「ヤ・シイの秋まつり」の始まりでした。実行委員会は、JA土佐香美夜須、夜須町商工会、道の駅やす、まちの住民グループ有志、漁協関係者、行政の担当者などで構成され、この祭りを盛り上げ、育てようというたくさんの人がかかわってきました。

◆広報編集委員が頑張っている人物やグループを紹介するページです：担当/田中たい子

夜須町にヤ・シイパークができた当時、あまりにも大きなこの公園で、いったい何をすればいいのか、住民たちは手探りで活動を始めました。それから7年。そんな中で生まれた秋のイベント「ヤ・シイの秋まつり」を紹介します。

イベントの目玉は?

JA土佐香美夜須青壮年部による「採りたて大根のトラックそのまま販売」は、恒例のイベントでお客さまに大人気。葉っぱごと飛ぶように売られていきました。そして最大の目玉は「総額10万円のお宝さがし」。時間になると、300人以上の人が、番号の書き込まれた石を探しに我先に砂浜へ。

「収穫に感謝する」という当初からのテーマをもって、地域でとれたうまい物をいろいろ準備しました。地元の産物を使った料理などを持ち寄って出店し、お客さんと楽しくしゃべりながら販売することとは、人と人をつなぐイベントとなり地場産品を作り出す手がかりにもなっています。

たくさんの人を巻き込んで

最初は、実行委員会のスタッフが足りず、人を集めるのも大変で



したが、ヤ・シイパークを支援してくれているたくさんの人たちの巻き込むことにより、スタッフも増え、いろんなアイデアも出るようになりました。ステージイベントも充実し、歌やマジックなどで会場を魅了しています。

人を集めるために、試行錯誤しながら取り組んできたこの祭りは、行政と民間がお互いに協力し合うことにより、年々来場者も定着してきました。そして、香南市の大きな財産である「ヤ・シイパーク」は、年中、老若男女に親しんでもらえる人気の公園になりました。

「ヤ・シイの秋まつり」は、このような利用者、運営スタッフ、行政・地域の人たちみんなで作りをあげた「みんなのまつり」なのです。

今年の開催は、11月23日(日)です。ぜひ遊びに来てください。

編集後記

▼3回目になる今年の香南ふれあい祭りは、12月6日(土)。赤岡町「冬の夏まつり」とコラボしての開催です！(井)
▼気がつけばお宮に幟旗。神祭近し、お酒が呑める。(M)
▼食欲の秋：ながら「食の安全」が問われています。おいしい物食べたいですネ(N)
《広報へのメール》
kouhou@city.kochi-tokan.jp
《香南市のホームページ》
http://www.city.kochi-tokan.jp

市のうごき

(H20.9.30現在)〔〕は昨年同月対比

- 人口/34,052人
- 世帯/13,812戸
(男/16,248人 女/17,804人)
- 出生/26人 ■死亡/33人
- 転入/93人 ■転出/68人
- 対前月比/18人増

- 9月の火災・救急事故
- 火災 1件〔1件増〕
- 救急 117件〔31件減〕
- 9月の交通事故
- 事故件数 10件〔6件減〕
- 死者 0人〔2人減〕
- 傷者 11人〔4人減〕